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Alle Jahre wieder ist Weihnachtsmarkt in Ober-Hilbersheim. Und alle Jahre wieder wird fleißig gebacken und es 
entstehen wunderschöne Torten und Kuchen, denen man einfach nicht widerstehen kann.

Wir, das gesamte Organisations-Team, möchten uns bei allen Helfern bedanken, die den Kuchen- und 
Brezelverkauf am Weihnachtsmarkt zu einem vollen Erfolg gemacht hat. Eure Energie, Freundlichkeit und euer 
Engagement haben nicht nur die Kassen, sondern auch die Herzen der Besucher gefüllt. Eure Zusammenarbeit 
und die fröhliche Stimmung am Stand und in der Küche waren wirklich ansteckend.

Ein besonderer Dank geht natürlich an unsere großartigen 
Kuchenspender. Ich glaube, wir haben hier in der Gemeinde die einzige 
Backmannschaft, die es schaffen würde, dass sogar die Engel nach 
einem Stück Apfelkuchen fragen würden.

Bei Michael Schäfer und Uta Luckas möchten wir uns auch ganz 
herzlich bedanken, dass sie jedes Jahr ihren Hof zur Verfügung stellen 
und Geduld mit uns haben, obwohl wir immer alles auf den Kopf stellen.

Der diesjährige Erlös soll in neue Sitzauflagen für unsere Kirche in 
Ober-Hilbersheim investiert werden, denn die alten Sitzauflagen sind 

ganz schön in die Jahre gekommen. Und seien wir mal ehrlich: Nach einem langen Gottesdienst wird jeder froh 
sein, dass man nicht mehr mit dem Gedanken „Sitz ich auf Holz oder auf einem Brett mit einem dünnen Kissen?“ 
kämpfen muss. Ihr habt hier also nicht nur der Gemeinschaft geholfen, sondern auch dem Komfort der Kirchgänger 
– eine himmlische Kombination.

Herzlichen Dank euch allen, ihr seid wirklich ein Segen für unsere Gemeinde, dass wir, alle Jahre wieder, den 
Kuchen- und Brezelstand stemmen können.

Zum Abschluss möchte ich noch einen Gedanken teilen, der uns 
besonders in der Weihnachtszeit leiten soll:

Die Geburt Jesu, die wir an Weihnachten feiern, erinnert uns daran, wie 
wichtig Gemeinschaft, Liebe und Teilen sind. So wie wir am letzten 
Wochenende gemeinsam unsere Zeit, Energie und Talente für die 



Gemeinde eingesetzt haben, so schenkt auch das Weihnachtsfest uns 
die Möglichkeit, dieses Licht der Gemeinschaft weiterzutragen – in 
unsere Familien, in unsere Nachbarschaft und in die Welt.

Ich wünsche euch allen ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest. 
Möge der Glanz der Weihnachtsbotschaft in unseren Taten und Herzen 
weiter leuchten.
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